



## Trek du camp de base de l'Everest

50 ans est un bel âge pour se lancer un défi. Après le camp d'entraînement de La Clusaz... direction le camp de base de l'Everest !Il faudra réduire un peu les spritzs, les crêpes et accentuer la préparation physique pendant quelques temps, mais le paysage en vaut la peine à ce qu'il paraît.Sinon...une escapade en amoureux dans un lieu authentique (comme les Boulins?) parce que 50 ans est aussi un bel âge pour kiffer !!

## PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/d1Pylxls





Cette cagnotte vous est proposée par :

**Martin CORDIER** 

